
un autre projet est possible

collectif-cptg.org



Communiqué de presse du mercredi 4 décembre 2024

Installation du campement des vieilles campeuses et des vieux campeurs devant le rectorat de Versailles

Annonce suite à la réponse insatisfaisante de l'équipe du recteur de Versailles après la réception de la délégation composée par le CPTG

Comme annoncé, la délégation du CPTG composée des associations, de parlementaires de LFI, des Écologistes, de Générations, de conseiller·ères régionaux·ales LFI et Écologiste, de conseiller·ères départementaux et de syndicalistes de l'Éducation s'est présentée à 15h pour un entretien avec le Recteur d'académie.

Cette délégation a été reçue par le Directeur de Cabinet et le Secrétaire Général du Rectorat à 15h20. La condition du rectorat était de n'accueillir que 6 personnes de la délégation, se sont donc présentés :

- Annie LAHMER, conseillère régionale, Pôle écologiste,
- Vianney ORJEBIN, conseiller régional, président du groupe la France Insoumise,
- Jean-François COCHET, SGEN-CFDT
- José COUSSERANT, FSU Val d'Oise.
- Bernard Loup du CPTG,
- Léna Bienvenu du CPTG.

Pendant ce rendez-vous, il nous a été dit, une nouvelle fois, et malgré l'inexactitude des propos, que la responsabilité du Rectorat n'était pas de choisir du lieu d'implantation d'un établissement et d'organiser une consultation publique. Une nouvelle fois, les demandes du CPTG ne sont pas entendues et les institutions se renvoient la balle, ignorent leurs responsabilités et ce dans l'impunité la plus totale. Le recteur refuse d'organiser ou de demander l'organisation d'une consultation publique sous l'égide de la CNDP pour décider collectivement de la localisation de la Cité scolaire.

Suite à ce rendez-vous non-satisfaisant, l'assemblée des personnes présentes à décidé d'installer le campement des vieilles campeuses et des vieux campeurs devant le rectorat. Jusqu'à nouvel ordre, le CPTG ses alliés resteront devant le rectorat et passeront les prochains jours et nuits devant le rectorat.

Face à ce refus de démocratie le CPTG continue de demander l'organisation d'une concertation publique sous l'égide de la Commission nationale du débat public (CNDP) afin de décider du meilleur site d'implantation de la Cité scolaire.

**Nous refusons l'instrumentalisation de la jeunesse pour la bétonisation de terres agricoles à 15 km de Paris,
D'autres sites sont possibles sur des friches existantes à Villiers-le-Bel, Sarcelles, Moisselles, etc.**

Contacts presse

CPTG : Bernard LOUP 06 76 90 11 62
ouiauxterresdegonesse@gmail.com ouiauxterresdegonesse.fr

Pour les journalistes, notre site met à disposition des chiffres, vidéos, des dossiers thématiques et des photos libres de droit et réutilisables.

Vous trouverez aussi l'historique des communiqués de presse.

[Consultez nos Communiqués de Presse](#)

FAIRE UN DON

ADHÉRER

Retrouvez-nous sur internet
et faites-nous connaître dans vos réseaux



Ce courriel a été envoyé par CPTG, 34 rue Gambetta, 95400 Villiers le Bel
